



Media: Radar

Hari: Kamis

Tanggal: 13 Juni 2024

Halaman: 2

Mangga Cempuro dan Semar Resmi Kantongi Sertifikat

Varietas Mangga Asli Jogjakarta Rawan Diakui Negara Lain

JOGJA - Dua varietas tanaman asli Jogjakarta yakni jenis mangga Cempuro dan mangga Semar resmi memiliki sertifikat dari pemerintah pusat. Sertifikasi tersebut dilakukan

agar varietas tanaman lokal tidak diakui oleh negara lain.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja Sukidi mengatakan, kedua jenis tanaman itu hanya ditanam di lingkungan Keraton Jogja. Kedua jenis tanaman mangga itu juga memiliki ciri khas tersendiri dibanding dengan mangga pada

umumnya. Yakni bentuk daun ramping dan ranting yang pertumbuhannya menjulang ke atas. Selain itu, buahnya pun cenderung lebih kecil namun memiliki rasa yang sangat manis.

Menurut dia, pengajuan sertifikasi dua jenis mangga itu sudah dilakukan pihaknya sejak tiga tahun lalu. Kemu-

dian pada Rabu (12/6) Pemkot Jogja baru menerima bukti sertifikat dari Kementerian Pertanian (Kementan). Sertifikat itu nantinya akan diserahkan kepada pihak Keraton Jogja. "Untuk penanaman kedua buah mangga itu dilakukan oleh Ngarsa Dalam. Rencananya, bibitnya juga akan ditanam pada lahan

Sultan Grond yang ada di Bambangpuro Bantul namun belum bisa untuk umum," ujar Sukidi di sela kegiatan Gelar Potensi Pertanian Kota Jogja, kemarin (12/6).

Kepala Pusat Perlindungan Varietas Tanaman dan Perizinan Pertanian Kementerian Pertanian Leli Nuryati me-

nyampaikan, varietas tanaman lokal memang harus diselamatkan. Sebab varietas tanaman asli Indonesia rawan diakui oleh negara lain.

Perpindahan varietas tanaman lokal ke luar negeri juga sangat mudah. Misalnya, dibawa oleh peneliti dari luar negeri atau dibawa oleh turis yang paham dengan varietas tanaman. (nu/din/er)



SUKIDI

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005